



Minera espera sellar acuerdo con SQM en salar de Atacama antes del fin del III trim.: Codelco sigue los pasos de Hacienda y emite deuda internacional por US\$ 1.500 millones

GABRIELA GEISSE

Si el martes fue el Gobierno el que salió a endeudarse en los mercados internacionales (US\$ 3.400 millones entre euros y dólares), ayer fue el turno de la minera estatal Codelco, con la emisión de bonos por un total de US\$ 1.500 millones.

Recurrir al mercado de bonos se hizo para potenciar la producción, indicó la empresa.

La operación incluyó la colocación

de nuevos bonos con vencimiento a 10 años y 30 años, con rendimientos respectivos de 6,335% y 6,783%.

La emisión fue respaldada por un libro de órdenes que superó los US\$ 8.300 millones y atrajo el interés de 252 inversionistas.

Acuerdo con SQM

Codelco también está enfocado en desarrollar el negocio del litio. El presidente de la minera, Máximo

Pacheco, señaló ayer que espera antes del fin del tercer trimestre concretar el acuerdo de asociación con SQM para operar en conjunto el salar de Atacama, el mayor depósito global del recurso.

Para que ello ocurra, antes debe concluir la consulta indígena que inició Corfo, dueño en el salar de las pertenencias mineras que se arriendan a SQM y Albemarle para producir el metal.

“Esta consulta se da en el marco

de los borradores de las modificaciones de los contratos para el proyecto de Arrendamiento de Pertenencias Mineras OMA, suscrito en 2018 entre Corfo y SQM Salar. Tenía que haber una consulta indígena, que es la que está en este momento ocurriendo en el salar de Atacama. Estamos pronosticando que ojalá (...) en junio de este año estemos listos con ese proceso”, indicó José Miguel Benavente, vicepresidente ejecutivo de Corfo, a “El Mercurio”.



Para concretar la asociación entre Codelco y SQM por el salar de Atacama, antes debe concluir una consulta indígena.